

Balonmano

El Grupo defiende su liderato ante el difícil Corrales

Villaldea vuelve a hacerse cargo del equipo tras retornar de Qatar

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga, con la novedad de la vuelta del entrenador Chechu Villaldea tras su participación en el Campeonato del Mundo de Qatar, visita la cancha del Corrales (17 horas) en la que Villaldea tiene a su disposición a toda la plantilla aunque Pablo Escalera sufrió una gastroenteritis esta semana y está un tanto débil.

Para el técnico gijonés "el Corrales es un equipo que ha ido claramente a más y que en su pista será muy complicado de ganar". Según Villaldea "suelen jugar una defensa 6-0 muy dura y reciben muy pocos goles y en ataque tienen un central muy jugón que finta y penetra muy bien y dos extremos muy rápidos". Los cántabros, no obstante, no son un equipo muy goleador.

Los grupistas tratarán de defender su primera posición en una liga que está siendo muy competitiva y en el que clasificarse para la fase de ascenso está mucho más complicado que en temporadas anteriores.

El Juanfersa, a empezar a recortar diferencias

El equipo gijonés viaja con la duda de Maxi Cancio, que padece un fuerte golpe en un codo

Gijón, J. J.

El Juanfersa Gijón afronta esta tarde (18 horas) el primer partido de la segunda vuelta de la liga visitando al Guadalajara, equipo ante el que los gijonés realizaron en el inicio de esta temporada uno de los peores encuentros de toda su historia.

Dada su situación clasificatoria el Juanfersa Gijón necesita empezar a sumar cuanto antes y el primer partido para ello es el de esta tarde en la cancha alcarreña.

El Guadalajara está situado en una cómoda décima posición lo que indica que no será nada fácil traerse algo positivo de su cancha. Alberto Suárez tiene a Maxi Cancio, un comodín muy importante en la plantilla, renqueante tras el fuerte golpe que sufrió en un codo en el partido de Copa del Rey disputado en Huesca. No estarán Rubén Río, operado de menisco, ni los jugadores del segundo equipo que habitualmente completan la convocatoria David Ortega e Iván Álvarez que también arrastran molestias. El resto estará a disposición de Alberto Suárez, incluido Nikola Potic que trata de asimilar a marchas forzadas los sistema de juego de su nuevo equipo.



Maxi Cancio. | LUC

Potic aprovechó el viaje a Huesca para ir viendo partidos del Juanfersa y ver las jugadas más habituales y lo mismo hizo en este viaje a Guadalajara. Alberto Suárez se mostró satisfecho del debut del serbio al que ve con muchas ganas de agrandar y de ayudar al equipo. También viajó el extremo David Pellitero notablemente mejorado de los problemas en la espalda que padeció a lo largo de la semana.

El conjunto dirigido por César Montes, se encuentra ya al completo después de que los tres internacionales brasileños que tiene en sus filas, hayan regresado de su participación en el Mundial de Catar, en donde cuajaron una gran actuación. Sin duda alguna estos tres jugadores, el guardameta César Almeida, el extremo Chiuffa y el pivote Pozzer, junto con la aportación de Moyano y Reig, conforman la columna vertebral del Guadalajara.

Tras un largo parón el Juanfersa Gijón afronta ahora tres partidos en una semana, el del pasado miércoles en Huesca, el de esta tarde en Guadalajara y el del próximo miércoles en el palacio de los deportes ante el Granollers.

Los gijonés tendrán que mirar cada jornada lo que hagan Aragón, Puente Genil y Villa de Aranda, ya que deberá superar a dos de ellos si quiere salir de las posiciones de descenso. Aragón juega esta jornada ante el Barcelona, Puente Genil recibe al Huesca y el Villa de Aranda visita al Granollers, tres rivales muy difíciles por lo que si los gijonés sacan algo positivo podrían empezar a recortar la distancia que le sacan.

Gijón y Jofemesa Oviedo, duelo de la jornada

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón tiene esta tarde (19 horas) el partido más complicado de los que aún le quedan por jugar en la segunda vuelta. Recibe al líder Jofemesa Oviedo que busca asegurarse cuanto antes su clasificación para la fase de ascenso. El equipo gijonés está en un buen momento de forma que por ejemplo le llevó a ganar en la cancha del Getafe que una semana antes había derrotado al Mavi NT complicándolo notablemente su presencia en la fase de ascenso. Manolo Díaz tiene a Carlota y Natalia tocadas y son duda para esta tarde.

El Balonmano Gijón también lucha por meterse en la fase de ascenso. En estos momentos tres equipos el Base Villaverde de Madrid, Mavi NT y el propio Balonmano Gijón optan a una de las plazas y están separados por tan sólo un punto.

Por su parte el Mavi NT vuelve a viajar a Madrid, esta vez para medirse al Leganes (18 horas) en otro partido trampa porque las madrileñas son muy complicadas de superar en su propia cancha. Diego Lafuente tiene a toda la plantilla a su disposición.

Hockey

El Hostelcur quiere dar la sorpresa en la cancha del Palau

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón juega esta tarde en la cancha del Palau Plegamans (20 horas), equipo revelación de la OK Liga ya que marcha en segunda posición con 8 victorias y 2 empates y sin conocer la derrota hasta el momento.

El Palau Plegamans mantiene la plantilla de las pasadas campañas y además ha incorporado a Carolina Herrera, cedida por el Voltregá. Dentro del plantel de jugadoras destacan las internacionales Laura Puigduetta y Berta Busquets. Sobre la pista, se trata de un equipo defensivo, físico y bastante físico. La entrenadora del Hostelcur Gijón, María Fernández, tiene a su disposición a toda la plantilla para este duro escollo que afrontará con la



María Díez trata de superar a Laura Puigduetta. | ÁNGEL GONZÁLEZ

moral alta tras haberse asegurado la pasada jornada su presencia en la Copa de la Reina.

Las gijonés no han conseguido vencer esta temporada a los equipos de la zona alta y han

caído con el Voltregá y el Mandlleu por lo que están con muchas ganas de superar a alguno de los equipos fuertes de la categoría y afrontar el partido con la intención de dar la sorpresa.

Voleibol | Superliga 2

El Grupo busca su cuarta victoria consecutiva

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga recibe esta tarde (17 horas) al Caep Soria o lo que es lo mismo la selección española juvenil.

Las grupistas vienen de superar con autoridad al Xuvenil Teis con el que suman tres victorias consecutivas. Las grupistas se enfrentan a Caep Soria con la intención de obtener un triunfo que les permita engancharse al grupo de perseguidores del líder. Cristina Chamoso volverá a ser determinante como viene demostrando hasta el momento. Sus actuaciones la han llevado a ser la quinta máxima anotadora, quinta mejor atacante y tercera mejor sacadora de la Superliga 2.

Las sorianas aprovechan su viaje a Asturias para medirse también a La Curtidora, partido



Cristina Chamoso. | RICC

que jugarán mañana domingo y en el que las avilesinas tratarán de sumar una victoria que las permita salir de la zona baja.

La remontada pasa por Guadalajara

El Juanfersa, con las buenas sensaciones de los amistosos del parón invernal y del partido de Copa del miércoles, reanuda la Liga Asobal, en la que debutará Potic

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Tras el largo parón invernal por las fiestas navideñas y el Mundial de Catar, el Juanfersa reanuda la Liga Asobal esta tarde ante el Guadalajara (18 horas, Pabellón David Santamaría). Los jovellanistas retoman la competición con la inercia positiva de haber logrado un buen resultado el pasado miércoles en Huesca, en el partido de cuartos de final de la Copa del Rey.

Las sensaciones de los amistosos jugados en el parón invernal, unidos a la derrota por la mínima en el duelo copero, invitan al optimismo de cara a intentar sorprender al cuadro alcarreño en el primer partido de la segunda vuelta.

Los rojillos solo lograron sumar cuatro puntos en la primera mitad liguera, pero están concienciados para iniciar hoy una remontada que les lleve hacia la salvación.

La plantilla no arroja la toalla y, por ello, los responsables del club realizaron el esfuerzo de incorporar al



Potic, a la derecha, con Rial, en el último entrenamiento de los gijoneses el pasado jueves antes de viajar ayer a Guadalajara. :: UCHA

lateral derecho serbio Potic, que hoy debutará en la Liga tras haberlo hecho en Copa el pasado miércoles.

El nuevo jugador jovellanista tuvo una más que aceptable actuación en la cancha aragonesa, en la que también brilló con luz propia el lateral izquierdo José Manuel Rial, que anotó nueve tantos. El jugador gallego parece recuperado de la operación

de apendicitis a la que se sometió a finales de año.

La primera línea del conjunto gijonés ofreció un buen nivel, porque también Montoya dio la talla en los encuentros de preparación después de haber terminado con muchos problemas físicos la primera vuelta.

Pero quien puede ayudar mucho al equipo es el central Adrián, que

también puede actuar como lateral derecho. Dio la talla en el clasificatorio para el Mundial, que se celebró en Oviedo, y en un puntal que necesita ahora el equipo más que nunca, sin olvidar al también internacional júnior Pablo Paredes, que está mucho más entonado que en los últimos partidos del año. A ellos se une el pivote Ángel Paraja, uno de los mejores de la categoría y vital para los rojillos en ataque, si bien en defensa también se faja.

El Juanfersa se presenta hoy en Guadalajara con Maxi, su jugador más importante en labores de contención, entre algodones, pero se espera que puede salir en el siete inicial.

El equipo gijonés espera no acusar el esfuerzo de dos viajes tan seguidos. Llegó el jueves de madrugada de Huesca para entrenarse por la tarde, en el Palacio, y salir ayer, a primera hora de la tarde, por carretera, hacia tierras alcarreñas.

El técnico Alberto Suárez tiene buenas vibraciones y asegura que «tenemos marcada la fecha en rojo en esta cancha de cara a sumar algún punto que nos sirvan para comenzar la remontada».

La temporada pasada el Juanfersa ganó en el Palacio y empató en Guadalajara en la segunda vuelta, aunque en este ejercicio perdió en el Pabellón de La Arena en el peor partido en casa de los gijoneses en Asobal.

El Grupo es favorito en la cancha del Corrales en la vuelta de Villaldea

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga, pese a ser un firme líder, desconfía del Casa Paulino Corrales, situado en la zona media alta de la tabla del grupo A de la Liga de Primera División.

Para el partido contra este conjunto cántabro (17 horas, Pabellón de Corrales de Buelna), la novedad en el equipo gijonés es el regreso de su entrenador Chuchu Villaldea, ayudante de Manolo Cadenas, tras la disputa del Mundial de Catar.

El preparador gijonés tiene a su disposición a toda la plantilla, pero toma precauciones «porque el Corrales viene de hacer buenos resultados y es muy duro en su cancha, donde exhibe una gran fortaleza defensiva». Asimismo destaca «su primera línea, en la que tiene un central muy jugón», si bien los extremos «son de buen nivel».

El Cronistar, a Valladolid

El Cronistar Base Oviedo, sin Omid, intentará sumar los dos puntos en la cancha del Universidad de Valladolid (18 horas, Fuente de la Mora) para recuperarse su derrota en casa ante el Ademar B.

CADENA **SE2** 1026 OM
Radio ASTURIAS

GUIJUELO - REAL OVIEDO
EL DOMINGO A PARTIR DE LAS 5 MENOS CUARTO, DESDE EL CAMPO MUNICIPAL DE GUIJUELO, TRANSMISIÓN DEL PARTIDO NARRADO POR MARCOS DE LA OSA Y DIRIGIDO POR CALI GONZÁLEZ SÍGUELO A TRAVÉS DE RADIO ASTURIAS 1026 OM O RADIOASTURIAS.COM